平 こども園



進級が近づくにつれ、子どもたちの成長をお祝いしてくれているかのように、桜の蕾が膨らみ始めました。暖かい日差しの中、子どもたちは元気に戸外でたくさん遊んでいます。

3月に入ると、気温も上がり、過ごしやすい日が続きました。天気のいい日も 多く、「今日はお外行くやんな!」と園庭で遊べることを楽しみにしていたよう でした。どのクラスも園庭に出ており、にぎやかな中で遊べることが嬉しかったよう です。小さいクラスのお友だちには「おもちゃ貸してあげる」「こっちで遊んでも いいよ〜」と優しく接してあげたり、大きいクラスのお友だちの遊びに興味を持ち、 同じように遊んでみたりと、異年齢での交流を楽しんでいました。また、 「○○ちゃん、今日何して遊ぼっか」「○○くん!ー緒に遊ぼうね〜!」と約束を してから園庭に出て一緒に遊ぶ姿がとても可愛らしかったです。

うさぎ組になって一年、出来ることがたくさん増えました。一人でお着替えをしたり、パンツで過ごせるようになったり、スモックのボタンがはめられるようになったり・・・。一人一人出来るようになったことは違いますが、確かに成長した子どもたちの姿がたくましく感じます。「つぎはこあら組さんになるんだって~!」「だってもう3歳だもんね~!」と子どもたちも成長を感じ、進級を楽しみにしているようです。



1日(土) 1号春休み

3日(月) 希望保育/1号春休み

4日(火) 希望保育/1号春休み

5日(水) 始業式/1号春休み

20日(木) 身体測定

24日(月) 体操教室 ※体操服着用をお願いします。

28日(金) お誕生会



担任より

うさぎ組になり、以前に比べると大きく環境の変わった中での生活でしたが、 子どもたちはいつでも自信をもって生活を送ってくれました。着替えが一人で出来る ようになったこと、パンツで過ごせるようになったこと、苦手な食べ物が食べられる ようになったこと・・・たくさんの成功体験を一緒に感じ、一緒に喜べたことを嬉しく 思います。これからも色々なことを経験し、時には失敗もしながら、たくましく成長 していく姿が楽しみです。

最後になりましたが、保護者の皆様には最後まで温かく見守っていただき、ありがとう ございました。至らぬ点もあったかとは思いますが、たくさんの成長を保護者の皆様と 見守っていけたことをうれしく思います。

本当に一年間ありがとうございました。

うさぎ組担任 野瀬千夏・塚本直斗

- ・進級前に今一度、持ち物・服などに名前が書いてあるかご確認をお願いいたします。
- ・新年度用品(のり・はさみ・お道具箱・ 自由画帳)はすべてに名前を書き、
- 4月5日(水) に持って来て下さい。
- こあら組から体操教室が始まります。

体操服を着ての参加になりますので、日程を確認の上、忘れないように着用してきてください。体操教室後は着替えますので、 着替えの用意もお願いします。 おおたに しのちゃん さいとう しのちゃん なかの ゆいちゃん

が退園します。 また遊びに来てね!

